

平泉小学校 ☎46-2202

長島小学校 ☎46-2203

平泉中学校 ☎46-2205

約束を守って、楽しい水泳学習に

運動会終了後の5月下旬に、4、5、6年生が隅々まで一生懸命掃除をして、今年も、平泉小学校のプールがきれいになりました。

そして、迎えた6月13日。全校の子どもたちが参加して、1校時に体育館で「プール開き」の式を実施しました。式では、校長先生、体育担当の先生、養護教諭の先生から、水泳学習に臨む際の心構えや約束、注意点などについてお話を頂きました。

この後、2、4、6年生の代表が、今年の水泳学習で頑張ることをそれぞれ発表しました。また、約束を守って、楽しい水泳学習になるように、全校の代表に合せて、みんな「誓いの言葉」を述べました。



体育担当の先生のお話



誓いの言葉を述べる代表

今年の夏も暑くなること予想されています。9月上旬のプール納めの日まで、自分が立てた水泳学習のめあてに向かって、どれくらいチャレンジできるか？

事故なく、安全な水泳学習になることを願い、子どもたちが元気に泳いでいる様子を楽しみにしながら、職員室から子どもたちの頑張りを見守っていきたいと思います。

山の緑と美しい花々

学校北側の山々の緑がとも鮮やかな季節となりました。本年度の一関地方陸上記録会は6月末に行われ、5、6年の児童は放課後も練習に励む毎日でした。16日は、八雲神社の例大祭での演奏もあり、相変わらず合奏団練習にも熱が入りました。

さて、4年生は中尊寺菊祭り出品のため、一人一鉢の菊作りが始まりました。ずっしりとした鉢に腐葉土と肥料を入れ、丁寧に菊を植えました。1、2年生も6日に人権擁護委員の皆さんと一緒にプランターにお花を植える活動を行いました。「元氣



4年生の菊作り



プランターに花を植える1・2年生

に育ってね」とおまじないをかけながら優しく土をかける姿は実にほほ笑ましいものでした。日々の水やりも頑張っています。おかげで学校の昇降口がともきれいに彩られ、学校周辺の緑とのコントラストがすてきです。3年生の教室へ行くとき、プラスチックケースの中にキャベツが... そうです。モンシロチョウの卵が成虫になるまでの様子を観察中なのです。さなぎから蝶になる瞬間は実にドラマチックです。全ての生き物の命を大切に、花や緑を愛する心をずっと持ち続けてほしいものです。

部活動を通して得たもの

あいさつを交わすことは心をつなげる第一歩となるのでこれからも大切にしていきたいです。(野球部：橋階一太さん)

礼儀やあいさつの大切さです。これからの生活できちんと態度で示していきたいです。(サッカー部：小野寺日和さん)

努力する楽しさです。汗だくになりながら仲間と勝利に向かって頑張る...。あの達成感忘れられないです。(バスケットボール部：夏堀舞奈乃さん)

二部部：夏堀舞奈乃さん) たくさんの人の支えがあつて僕たちは頑張ることが出来ます。感謝の心を忘れず努力していきたいです。(バスケットボール部：小野寺優翔さん)

続けることの大切さです。これからも努力を怠らず、日々の生活を充実させていきたいです。(バドミントン部：畠山美園さん)

体力をつけるために入った部活動でしたが、技術を向上させる楽しさを知り、とても清々しい気持ちになりました。(男子卓球部：荒井一斗さん)

仲間と協力することの大切さです。一人ではできないことも仲間と協力すればより多くのことができるからです。(女子卓球部：今野陽菜さん)

みんなの心が一つになったときの音色はとても感動します。そんな演奏をこれからも目指していきます。(吹奏楽部：橋階永遠さん)

ふるさとオリンピック開幕！ グラウンド・ゴルフ大会



盛り上がったグラウンド・ゴルフ大会

本年度もグラウンドゴルフ大会を皮切りにふるさとオリンピックが始まりました。あいにくの雨のため翌日の9日に順延となりましたが、前日の雨がうそのような快晴の中、ふるさとオリンピック開会式とグラウンドゴルフ大会が開催されました。開会式では、前年度優勝の15区代表の千葉征紀さんが選手宣誓を行い、準備体操には、一関市体育協会協力の下「いちのせき体操」で緊張していた体をほぐし、大会がスタート。12行政区が出場し、それぞれのショットに歓声を上げるなど和やかな時間となりました。

【大会結果】
▽優勝：7区 ▽準優勝：11区 ▽第3位：13区

夢を持つことの 大切さを学ぶ「夢の教室」



夢について語る寺崎さん

日本サッカー協会のこのころのプロジェクト「夢の教室」が6月4日長島小学校で、5日に平泉小学校で、6日には平泉中学校で開催されました。小学校では、元Jリーグ選手の河村崇大さん、中学校では、プロサッカー選手、65歳チャンピオンの寺崎直樹さんを「夢先生」として迎え、夢を持つことの大切さや夢に向かって頑張ることの大切さを学びました。授業前半の「ゲームの時間」では仲間と協力することの大切さを学習。教室に移動してからの「トークの時間」では、夢先生が体験した夢の軌跡をたどりながら子どもたちと一緒に語り合いました。

栗登一平スポーツ交流事業 グラウンド・ゴルフ大会



女子の部で準優勝した千葉さん

健康増進と県境を越えた交流の推進を図るため栗原市・登米市・一関市・平泉町の4市町の各体育協会が協力して開催する「栗登一平スポーツ交流事業」グラウンドゴルフ競技が6月4日、一関市サッカー・ラグビー場にて開催され、当町から参加の千葉きみ子さんが女子の部で準優勝しました。大会当日は300人の募集定員を上回る400人が参加し、8ホール4コースの計32ホールを回り合計打数で順位を競いました。グループ内でホールインワンが出ると拍手でたたえ、コース移動中に会話をするなど交流も深まったようです。

学校施設は敷地内全面禁煙です

教育委員会では、小学校の体育館、中学校の体育館、柔剣道場および各学校の校庭を町民がスポーツなどで利用できるよう学校開放事業として貸し出しています。これまで、学校敷地内は全面禁煙(加熱式タバコ含む)でしたが、健康増進法の改正により、7月1日(月)からは法律により規制されることとなります。つきましては、次のことを守って利用するようお願いいたします。

- 学校施設…敷地内全域禁煙(敷地内に駐車している車の中も含まれます)
 - 社会体育施設…施設内禁煙
- ※禁煙場所以外で、タバコ(加熱式タバコを含む)を吸われる人は、子どもなどへの受動喫煙防止のため、出入口や窓付近を避け、また周囲に迷惑が掛からないよう心掛けて「望まない受動喫煙の防止」にご協力をお願いします。

